

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Kitab *al- Tahfiyyah Wa al- Targhib* adalah kitab yang berisi tentang akhlak yang ditulis oleh Sayyid Muhammad dengan tujuan mendidik manusia agar memiliki sifat terpuji, membiasakan melakukan kebaikan, semangat bekerja dan memenuhi hak dan kewajiban sebagai warga negara
2. Dari semua pembahasan sebelumnya dapat disimpulkan bahwa nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam kitab *al- Tahfiyyah Wa al- Targhib* dibedakan menjadi 3 bagian, yaitu pertama akhlak terhadap individu terdiri dari akhlak terhadap orang tua, akhlak terhadap saudar, akhlak terhadap guru, akhlak terhadap orang lain seperti sopan, menahan marah, mustawarah, menjaga rahasia, harga diri, menghindari sombong, kedua akhlak terhadap diri sendiri jujur, malu, akhlak terhadap kesehatan, makanan, tempat tinggal, yang ketiga adalah akhlak terhadap pemerintah yaitu dengan cinta tanah air.
3. nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam kitab *al- Tahfiyyah Wa al- Targhib* memiliki relevansi dengan revolusi mental, hal ini dapat dilihat dari keselarasan antara nilai nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam kitab *al- Tahfiyyah Wa al- Targhib* seperti jujur, perilaku bekerja, dan kerjasama dengan 3 nilai revolusi mental yaitu integrasi, etos kerja dan gotong royong.
4. nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam kitab *al- Tahfiyyah Wa al- Targhib* memiliki relevansi dengan Pendidikan karakter, karena nilai nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam kitab *al- Tahfiyyah Wa al- Targhib* sejalan dengan nilai karakter dalam hubungannya dengan tuhan Nya, nilai karakter dengan diri sendiri, nilai karakter dengan sesame, nilai karakter dengan lingkungan, dan nilai karakter dalam hubungannya dengan negara.

## **B. Saran**

Pendidik ataupun orang tua dapat mengamalkan nilai-nilai Pendidikan akhlak dalam kitab *al- Tahjiyyah Wa al- Targhib*, nilai karakter maupun nilai revolusi mental karena ketiganya memiliki kesamaan tujuan mendidik dan membimbing manusia agar memiliki akhlak terpuji, memiliki kebiasaan yang baik, dan berkarakter dan Mulailah menanamkan nilai tersebut dari diri sendiri.